



„Ich will wirken in dieser Zeit“ (Käthe Kollwitz)

Urkunde

Klassen VAB3 und VAB4 (Schuljahr 2018/19) sowie alle in den VABO-/VABR-Klassen seit 2016 unterrichtenden Lehrer/innen

erhalten den

Käthe-Kollwitz-Preis 2019

Der Käthe-Kollwitz-Preis wird vom Freundeskreis der Käthe-Kollwitz-Schule Bruchsal verliehen. Der Preis wird an Personen oder Personengruppen vergeben, die durch außergewöhnliches Engagement in und außerhalb der Schule im Sinne Käthe Kollwitz' gewirkt haben.

Die Schüler/innen der Klassen VAB3 und VAB4 sowie die in den VABO-/VABR-Klassen unterrichtenden Lehrer/innen haben eindrucksvoll gezeigt, dass sie sich weder durch innere noch äußere Einflüsse in ihrem gemeinsamen Wirken beeinträchtigen lassen. Nicht Religion, Konfession oder Nationalität, sondern das an den Mitmenschen ausgerichtete eigene Tun war für den Erfolg ausschlaggebend.

Bruchsal, 15. Juli 2019

Christiane Bachmann
1. Vorsitzende

Hans-Peter Kußmann
2. Vorsitzender

VAB 3

Sahar Akbari
Marjan Alizadeh
Fouze Hamed
Morteza Hashimi
Hossain Hossaini
Morteza Hussani
Hammoud Jamal
Mohammad Kakar
Emre Karan
Shoeib Mirzaie
Sara Nies
Renas Özkan
Ronaldy Recio Montero
Emran Saidy
Alessia Trotta
Mohamed Turki

VAB 4

Eyad Abunabbout
Rasha Abunabbout
Ahmad Al Aifir
Hiba Aljbari
Hashem Alselo
Dayib Farah Balal
Lisa Habibi
Muhamed Hashemi
Xheneta Kamberi
Rama Kassas
Ayad Naief
Ali Rezayi
Janat Safi
Emad Saidi
Ljina Warsma Abdullah